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解体撤去が完了した常磐第２仮設住宅跡地

二ツ沼総合公園

広長住宅跡地

町民バス

仮
設
住
宅
の
現
状
は

東
京
電
力
へ
の
賠
償
金
の
請
求
は

災
害
援
護
資
金
の
実
態
は

鯨
岡
環
境
防
災
課
長

　

中
央
台
高
久
第
２
、
第
３
、
第

７
鹿
島
は
昨
年
10
月
に
、
四
倉
工

業
団
地
は
11
月
、
常
磐
は
３
月
に

撤
去
を
完
了
し
て
お
り
、
高
久
第

４
と
四
倉
鬼
越
は
特
定
延
長
者
の

関
係
で
3
月
末
ま
で
、
町
内
の
46

戸
に
つ
い
て
は
平
成
30
年
度
に
撤

去
し
ま
す
。

大
和
田
総
務
課
長

　

約
４
億
円
を
請
求
し
、
約

２
億
１
千
万
円
を
賠
償
金
と
し

て
受
け
取
っ
て
い
ま
す
。

　

ま
た
、
示
さ
れ
た
内
容
に
基

づ
き
賠
償
可
能
な
内
容
に
つ
い

て
の
み
請
求
し
て
お
り
、
各
自

治
体
の
内
容
を
精
査
し
対
応
し

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

松
本
健
康
福
祉
課
長

　

民
生
費
貸
付
金
は
、
震
災
後

１
人
あ
た
り
５
万
円
を
貸
し
出

し
、
42
人
が
未
返
還
で
、
毎
年

催
告
書
を
送
付
し
支
払
い
勧
告

を
し
て
い
ま
す
。

　

災
害
援
助
資
金
は
、
５
人
に

貸
し
出
し
、
１
人
が
全
額
償

還
、
３
人
が
償
還
中
、
１
人
が

31
年
度
か
ら
36
年
度
で
償
還
を

す
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
の

で
、
当
町
に
は
滞
納
者
は
い
ま

せ
ん
。

北
郷
幹
夫
議
員

　

仮
設
住
宅
管
理
費
が
減
額
補

正
さ
れ
て
い
る
が
、
常
磐
仮
設

住
宅
は
き
れ
い
に
な
っ
て
い
た

が
、
中
央
台
と
か
四
倉
と
か
何

カ
所
に
分
か
れ
て
あ
っ
た
が
、

現
状
は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か

伺
い
た
い
。

阿
部
憲
一
議
員

　

東
京
電
力
に
対
す
る
賠
償
金

の
請
求
額
の
合
計
と
、
支
払
い

を
受
け
た
賠
償
金
額
は
い
く
ら

に
な
っ
て
い
る
の
か
。

　

ま
た
、
町
有
地
の
汚
染
の
賠

償
の
請
求
を
な
ぜ
町
は
し
な
い

の
か
。

小
磯
利
雄
議
員

　

民
生
費
貸
付
金
が
減
額
補
正

と
な
っ
て
い
る
が
、
返
還
の
状

況
は
。

　

ま
た
、
災
害
援
護
資
金
の
滞

納
が
多
い
と
報
道
が
あ
っ
た

が
、
本
町
の
状
況
は
。

　

こ
の
貸
付
金
は
、
家
庭
の
状

況
が
様
々
で
返
済
困
難
と
大
変

問
題
に
な
っ
て
お
り
、
他
に
も

あ
る
と
思
う
が
、
き
ち
ん
と
把

握
し
て
対
応
す
る
べ
き
で
は
な

い
か
。

３月定例会

質疑
厳しい財政運営

どう復興に取り組むのか

　３月定例会の質疑では、今後の復興への考え方や取り組み方など、

議員からさまざまな意見や要望が出されました。

　その中の一部を紹介します。

二
ツ
沼
総
合
公
園
の
方
向
性
は

公
共
施
設
の
土
地
借
り
上
げ
料
解
消
の
努
力
を

デ
マ
ン
ド
バ
ス
導
入
の
検
討
は

中
津
復
興
企
画
課
長

　

公
園
の
利
活
用
、
人
を

呼
び
込
む
よ
う
な
施
設
利

用
を
図
る
た
め
、
宿
泊
施

設
の
Ｐ
Ｒ
や
ハ
ウ
ス
の
利

活
用
、
自
主
電
源
関
係
の

自
給
自
足
を
行
っ
た
電
気

代
の
節
約
等
、
様
々
な
意

見
を
聞
き
な
が
ら
、
議
論

を
し
て
、
多
く
の
方
に
ご

来
場
い
た
だ
け
る
公
園
に

し
て
い
き
た
い
と
考
え
て

い
ま
す
。

大
和
田
総
務
課
長

　

集
会
所
等
施
設
の
町
で

借
り
上
げ
し
て
い
る
土
地

に
つ
い
て
は
、
借
り
て
い

る
土
地
の
利
用
効
果
に
つ

い
て
検
証
は
必
要
で
あ
る

と
思
っ
て
お
り
、
借
地
と

し
て
借
り
る
か
ど
う
か
の

判
断
を
、
今
後
検
討
し
て

い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま

す
。

大
和
田
総
務
課
長

　

町
民
バ
ス
の
使
い
勝
手

に
つ
い
て
は
、
町
民
か
ら

も
電
話
を
い
た
だ
い
て
お

り
、
内
容
を
踏
ま
え
時
刻

表
の
改
正
等
を
行
っ
て
き

ま
し
た
。

　

ま
た
、
導
入
し
た
自
治

体
に
調
査
し
た
と
こ
ろ
、

現
在
の
町
民
バ
ス
の
約
３

倍
の
経
費
が
か
か
っ
て
い

る
た
め
、
財
政
的
に
厳
し

く
な
る
こ
と
か
ら
、
導
入

に
つ
い
て
は
見
送
り
た
い

と
考
え
て
い
ま
す
。

塩
　
史
子
議
員

　

二
ツ
沼
公
園
に
あ
っ
た

レ
ス
ト
ラ
ン
が
２
月
い
っ

ぱ
い
で
閉
鎖
し
ま
し
た
。

　

こ
れ
か
ら
二
ツ
沼
公
園

を
ど
う
し
て
い
く
か
検
討

が
行
わ
れ
ま
す
が
、
町
と

し
て
あ
の
公
園
を
ど
の
よ

う
に
し
て
い
く
の
で
す

か
。

渡
邉
正
俊
議
員

　

財
産
管
理
費
の
賃
借
料

に
つ
い
て
は
、
町
内
に
は

集
会
施
設
な
ど
数
多
く
の

公
共
物
が
あ
り
、
長
年
敷

地
の
借
り
上
げ
料
等
が
発

生
し
て
い
る
も
の
が
数
多

く
あ
り
ま
す
が
、
借
地
の

借
り
上
げ
料
の
解
消
に
向

け
た
努
力
を
さ
れ
て
い
る

の
か
。

門
馬
　
巧
議
員

　

町
民
バ
ス
に
つ
い
て
非

常
に
使
い
勝
手
が
悪
い
、

或
い
は
も
っ
た
い
な
い
等

の
意
見
が
あ
ろ
う
か
と
思

う
が
、
以
前
私
が
提
案
し

た
デ
マ
ン
ド
バ
ス
の
導
入

を
将
来
に
向
け
て
考
慮
す

る
こ
と
は
で
き
な
い
か
。

　

ま
た
、
導
入
に
は
予
想

だ
に
し
な
い
経
費
が
か
か

る
と
思
わ
れ
る
が
、
導
入

を
図
っ
た
自
治
体
の
経
費

等
を
調
査
し
た
経
緯
は
あ

り
ま
す
か
。


